

Encuesta Aguascalientes 2027: PAN aventaja por más de 15 puntos a Morena rumbo a la gubernatura

La última encuesta de SRC revela quién va a la cabeza en Aguascalientes. PAN mantiene la delantera rumbo a 2027.

AGUASCALIENTES, MEXICO, August 1, 2025 /EINPresswire.com/ -- Las tendencias rumbo a las elecciones para la gubernatura de Aguascalientes en 2027 comienzan a tomar forma. De acuerdo con un estudio realizado por la [casa encuestadora Statistical Research Corporation](#) (SRC), si las elecciones fueran hoy, el Partido Acción Nacional (PAN) obtendría una ventaja significativa sobre Morena.

El estudio, levantado el 31 de julio de 2025, revela que el PAN cuenta con un 47.3% de la preferencia electoral, consolidando su posición como la primera fuerza política en el estado. Por su parte, Morena le sigue con un 31.4% de la intención de voto. En una lejana tercera posición se encuentra Movimiento Ciudadano (MC) con un 5.0%, seguido por el PRI con un 4.6%.

Al analizar el histórico de mediciones, se observa que tanto el PAN como Morena han registrado un ligero crecimiento en el último mes, mientras que el porcentaje de personas que "No sabe" ha disminuido de 11.0% a 9.4%, lo que sugiere una paulatina definición en las preferencias electorales actualizadas de los votantes.

La contienda interna del PAN

Dentro del Partido Acción Nacional, las preferencias electorales actualizadas para definir al candidato a gobernador muestran una clara ventaja para Toño Martín del Campo, quien reúne el 51.6% del respaldo. Su competidor más cercano, Leonardo Montañez, obtiene un 32.6% de las menciones, dejando a Antonio Arámbula en una tercera posición con el 4.5%. La ventaja de Martín del Campo se ha mantenido estable desde la medición anterior.



Toño Martín del Campo lidera las preferencias internas del PAN rumbo a la gubernatura de Aguascalientes en 2027

Morena: Arturo Ávila crece y lidera
 En la contienda interna de Morena, la [encuesta gubernatura Aguascalientes 2027](#) muestra una competencia más cerrada, pero con un claro puntero. Arturo Ávila encabeza las preferencias con un 42.0%, seguido de cerca por Nora Ruvalcaba, con un 37.9%.

El dato más relevante en esta contienda es el crecimiento significativo de Arturo Ávila, quien pasó de 37.3% a 42.0% en el último mes. Este ascenso coincide con una importante reducción en el número de indecisos dentro del partido, que cayó del 17.9% al 9.1%, indicando que Ávila ha logrado capitalizar a una buena parte de los votantes que no habían definido su apoyo.

La encuesta de Statistical Research Corporation se realizó mediante 1,000 entrevistas telefónicas a mayores de 18 años en el estado de Aguascalientes, presentando un nivel de confianza del 95% y un margen de error de +/- 3.8%.

Lic. Cristhian Mercado - Director General
 Statistical Research Corporation
cmercado@src.org.mx

Visit us on social media:

- [LinkedIn](#)
- [Instagram](#)
- [Facebook](#)
- [X](#)



PAN lidera preferencia electoral rumbo a la gubernatura de Aguascalientes en 2027



Toño Martín del Campo lidera las preferencias internas del PAN rumbo a la gubernatura de Aguascalientes en 2027



Arturo Ávila lidera las preferencias internas de MORENA rumbo a la gubernatura de Aguascalientes en 2027

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/836217381>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.